

La Almudaina

DIARIO DE LA MAÑANA - AVISOS Y NOTICIAS

HORAS DE DESPACHO
 De las once de la mañana a las cinco de la tarde
 y de las diez de la noche a las once de la madrugada.
 Anunciar desde los días de la mañana hasta los días de la noche.

TELÉFONO N.º 27

OFICINAS: Conquistador, 30

PRECIOS DE ANUNCIOS
 España: mensual, 10 pesetas; trimestral, 25 pesetas; semestral, 45 pesetas; anual, 80 pesetas.
 Extranjero (Estado Postal): mensual, 12 pesetas; trimestral, 30 pesetas; semestral, 55 pesetas; anual, 100 pesetas.
 Número suelto: 5 céntimos.
 Id. atrasado: 10 céntimos.

PALMA

La fiesta del Rotlet
 May animada se vivió la fiesta callejera del Rotlet (Molinar).
 Habo iluminación eléctrica, carreras de cintas, fuegos artificiales y baile de boleros, en el que tomaron parte numerosas parejas. Terminaron los festejos con el disparo de una traca.

Por caída
 En la Casa de Socorro tuvo que ser curado ayer un individuo que se había caído produciéndose algunas contusiones.

Agresión
 En Santafía ha sido detenido por la benemérita un individuo p. haber agredido a una mujer produciéndose contusiones en la cabeza, labio superior y ambas piernas.

CONSEJO DE EMIGRACION

Los españoles en los Estados Unidos

El embajador de los Estados Unidos en Madrid ha dirigido el ministro de Estado una comunicación acerca de los requisitos exigidos por las leyes de inmigración de los Estados Unidos, con el fin de que los súbditos españoles puedan tener conocimiento de los mismos, y de los peligros que pueden resultar de su contravención, la cual implica no sólo la posibilidad de ser procesados ante los Tribunales sino también, y de un modo general, el no ser admitidos en la República.

Fiestas en Porreras

Programas de las fiestas cívico-religiosas que han de celebrarse en esta villa con motivo de la festividad dedicada a San Roque.

Día 25 a las tres y media de la tarde carreras de bicicletas en la carretera de Felanitx.

1.ª Regional consistiendo los premios en 15 pesetas, 10 id y 5.

2.ª Local, los premios serán varios regales.

3.ª Se correrán cintas.

Los corredores que en la primera carrera hayan obtenido premio, no tendrán derecho a los de la segunda.

A las ocho del mismo día solemnemente completas en la Parroquia con asistencia de las autoridades, estrenándose en la misma una preciosa araña, iluminada por la electricidad, construida bajo la dirección del inteligente Pbro. don Andrés Bonnin, habiendo merecidos justos elogios de todas las personas que la han visto.

A las nueve y media del mismo día 25 tendrá lugar el disparo de fuegos artificiales de una importante casa de Valencia.

En los intermedios la banda de música del mismo que dirige don Pedro Mora tocará las siguientes piezas.

1.ª Paso doble.—Marcha militar con cornetas y tambores.—Afectuoso recuerdo.

2.ª Gran sinfonía.—Si yo fuera Rey, del Maestro Adén.

3.ª Polka Filipina.

Conforme a la sección 21.ª de la ley de inmigración el falso testimonio ante un inspector de Inmigración constituye un delito de falso juramento; en tanto que, conforme a la sección segunda de la misma ley, los funcionarios de Inmigración están obligados a rechazar a los extranjeros que confiesen la comisión de un delito, crimen ó falta que implique ofensa a la moral, en cuya clasificación ha sido incluido el falso juramento.

El ministro del Trabajo también ha comunicado al departamento de Estado su opinión de que el cumplimiento eficaz y equitativo de dicha ley puede facilitarse, dando publicidad en los países extranjeros a las condiciones impuestas por el servicio de Emigración, de los Estados Unidos, respecto a que los extranjeros deben testificar con toda verdad cuando sean interrogados en nuestros puertos.

De Sociedad

Anoche en el vapor rápido «Ray Jaime I» embarcó para Barcelona la señora marquesa de Squilache después de haber pasado una temporada en Palma junto a sus hermanos don Francisco y doña Felisa de Borbón.

Al muelle pasaron a despedirla su familia el Excmo. señor Capitán General don Francisco de Borbón, su señora é hijos, las distinguidas familias de Sureda y Morera, Montis, Morell, Fons, Fort, Coll Fuster, Butler, Gual de Torrella, Oliver, Rovira, Rótova, Rato, Moscardó, González Moro, Iglesias y señoras de Oieza y Moragues.

Asistieron también el General Gobernador señor Brunalla Gil, los coroneles de infantería señor Nonvilas y de Estado Mayor señor Roca, el subinspector médico de primera clase don Fausto Domínguez y gran número de Jefes y oficiales de los distintos cuerpos de esta guarnición.

El auditor de guerra don Fernando Moscardó, el contralmirante señor Montaner, los tenientes coroneles de la guardia civil, señor Ripoll, de artillería señor Ferrá, y el de carabinieri señor Bauzá, el director de la Isteña don Sebastián Simó, el abogado del Estado señor Fons, el alcalde señor conde de Olocau, el presidente de la Audiencia señor Jimeno, el Administrador

del Real Patrimonio don Enrique Sureda y el Delegado de Hacienda señor Rato y una comisión de la Cruz Roja.

La marquesa de Squilache marcha contentísima de su estancia en nuestra isla a la que desea volver en breve.

Le deseamos un feliz viaje.

Ha fallecido en esta ciudad el distinguido señor don Jaime Planas y Bernat.

Baja al sepulcro a los 72 años de edad querido y respetado por cuantos tuvieron ocasión de tratarlo.

Descanse en paz

Reciba su familia la expresión de nuestro sentido pésame.

En el vapor «Miramar» llegaron ayer de Barcelona don Severino Andrés de Usuebe, don Mariano Pascual, don José Estarás é hija y don Alejandro Rubio y señora.

CULTOS

Para hoy

Jubilés de Cuarenta horas.

Cantinan en las Capuchinas dedicadas a Sta. Rosa, en sufragio de varios difuntos: Exposición a las seis; a las nueve y media Misa cantada por la Rda. Comunidad; por la tarde a las seis y media, Rosario, sermón por el señor Riber, Adoraciones de San Rosa, motetes y reserva de S. D. M.

Visita a la Corte de María

A Ntra. Sra. de las Mercedes en la Merced.

Para mañana

Jubilés de Cuarenta horas.

Concluyen en las Capuchinas dedicadas a Sta. Rosa, en sufragio de varios difuntos: Exposición a las seis; a las nueve y media Misa cantada por la Rda. Comunidad; por la tarde a las seis y media Rosario, sermón por el señor Riber, Trisagio, motetes, Te Deum y reserva de S. D. M.

Otras funciones

En Santa Fé, a las siete y media, ejercicio con música en honor de San Cristóbal, patrón del Sport, durante una misa que se dirá en el altar del Santo.

Visita a la Corte de María

A Nuestra Señora de la Anunciación en el Hospital.

EDICTO

Junta Sindical de corredores de Comercio de Palma de Mallorca

DENUNCIA DE VALORES

Habiéndose extraviado once títulos de serie A números 71 373 al 382 de la Deuda perpetua al 4 1/2 por ciento y dos serie A números 12 416 y 55 518 de la Deuda amortizable al 5 por ciento esta Junta a instancia de los interesados y en cumplimiento de las disposiciones legales lo anuncia al Público para los efectos oportunos.

Palma 20 Agosto 1914.—V. B. El Sindicato Presidente, Jo. Oliver.—El Secretario, Vicente Sureda.

PIANOS ORTIZ Y CUSÓ Y OTROS

Se alquilan nuevos y usados.
 Casa Perelló, Unión, 19

ALABERN Y Cia.

CEREROLS, 10-14
 PAÑERIA
 SASTRERIA CAMISERIA
 GENEROS DE PUNTO EFECTOS DE VIAJE
 Artículos de vestir para caballero
 SASTRE MODISTO

LIBROS BARATOS

Se venden con una rebaja del 50 por ciento el precio de coste en la Casa Anunciadora de este periódico calle de Palacio, 8, Palma.

CAFES-CAFES-CAFES

Torrefacción sin igual
 Exquisitos y aromáticos
 ANTIGUA CASA LLOFRU

MIGUEL BAUZA

ODONTÓLOGO
 Enfermedades de la boca y dientes, dentaduras de todos clases.
 Consulta de 10 a 1 y 3 a 5 id. económica especial para obreros de 8 a 9 y 6 a 7.
 Calle de San Francisco, núm. 18, entreuelo, Palma.

EMANATORIO DE RADIUM

es el gran remedio, descubrimiento reciente, para curar artritis, reumatismo, gota, neuralgias y numerosas molestias debidas a impureza sangre por ácido úrico. Agua mineral contra dolores de reumatismo debida a debilidad proporción radium que contienen: son radionotivas. Emanatorio mucho más rico, es infinitamente superior. En Alemania, Suiza, etc., ya no se va a tomar agua; se va a tomar radium en emanatorios.—Primer emanatorio de radium en España, INSTITUTO SUREDA, Dapón, 4, 1.ª

CURACION DE LA TOS

Pastillas J. Miró
 Espectorantes y calmantes de la TOS.
 FARMACIA Y LABORATORIO DE J. MIRÓ
 Abierta toda la noche
 Colón 25 y Perelló, 2.—Palma de Mallorca

TELEGRAMAS

Inglaterra, Francia, Rusia, Bélgica, Servia y Montenegro contra Alemania y Austria

Los alemanes frente a Nancy.—Los alemanes ocupan Gante.—Los alemanes exigen 200 millones de indemnización á Bruselas y 50 millones á Gante y á Lieja.—El gobierno francés reconoce la derrota de sus tropas en Lorena.—En Namur las tropas aliadas llevan ventaja sobre los alemanes.—Dos cruceros rusos chocan con minas submarinas y se van á pique.—Victorias de los rusos sobre los alemanes y austriacos.

Telegramas de Madrid

Madrid 22 á las 20

No faltará trigo en Alemania

Noticioso el Gobierno de Berlín de las noticias que porían en circulación los enemigos del imperio, sobre la falta de subsistencias ha publicado una nota diciendo que con la cosecha actual y los restos de la pasada, Alemania, tiene trigo para un año.

M. Caillaux á la guerra

Ha marchado á la guerra, como subteniente de la reserva el ex-presidente del Consejo M. Caillaux.

Las fuerzas navales

Comentando la falta de noticias de las escuadras inglesa y alemana, un periódico atribuyelo á la tensión de ánimo que venía en la escuadra inglesa, que si bien es muy superior á la alemana, está siempre en acecho temiendo un ataque imprevisto de la flota prusiana.

Cese de revistas

A consecuencia de la guerra han dejado de publicarse buen número de revistas extranjeras, por falta de operarios, y de público que solía comprarlas.

Madrid 22 á las 23'30

Habilidad de los alemanes

Un corresponsal americano llegado de Lieja dice que cuando los alemanes se encontraron en la imposibilidad de hacer capitular la ciudad, de Lieja un aviador alemán se elevó por la noche dejando caer encima de un fuerte varias bombas.

El aparato alcanzó una altura de 3000 pies.

Para evitar que su aparato sirviera de blanco á los belgas ató una cuerda al chasis del aeroplano al extremo de la cual colgó una linterna roja.

Los belgas creyendo que la

linterna estaba en el aparato dispararon contra ella destrozándola pero dejando ileso al aviador.

Las bombas de este desmontaron varias piezas de artillería.

Sobre la cuestión financiera en Italia.

—Nueva emisión de billetes

Roma.—Se ha publicado un Real decreto por el que se autoriza al Ministro de Hacienda para una nueva emisión de billetes del Estado de 10 y de 5 liras por la suma de 300 millones.

Dichos billetes estarán garantizados por moneda divisionaria de plata que existe en las cajas de la Tesorería del Estado.

También se ha autorizado al ministro para emitir billetes de uno y dos liras garantizados de igual manera por el Tesoro.

Una protesta del Kaiser contra la prensa norteamericana

Londres.—Cablegrafian de Washington diciendo que el Kaiser ha telegrafiado al Presidente Mr. Wilson protestando de que los periódicos yanquis hagan campaña germanofoba y atribuyan a Alemania la responsabilidad de la guerra europea.

Mr. Wilson ha encargado á su embajador en Berlín que proteste el cablegrama del Kaiser.

Buques apresados por los ingleses

Londres.—El vapor austriaco Majilajos que trasportaba carbón á Jume ha sido apresado en alta mar por un crucero inglés que lo ha traído á Glasgow.

El vapor alemán Rewmuste que se dirigía á Hamburgo ha sido también apresado y llevado a Frecmantle.

Dicen de Cardiff que han sido apresados los vapores Karl y Seh varsenberg alemanes.

Obispo de Lieja, prisionero de los alemanes, puesto en libertad

Paris.—En vista de las numerosas comisiones de sacerdotes belgas que han protestado ante los generales alemanes de la prisión del obispo de Lieja, nueve notables se han ofrecido y han quedado en rehenes habiendo sido el obispo libertado.

Joven detenido

Dijou.—Los gendarmes han detenido á un joven inglés que quiso alistarse como soldado y no habiéndolo conseguido marchó con unos aviadores á hacer varios viajes.

Confirmando la derrota de los franceses en Lorena.—Plan definitivo

Paris.—Se confirma que los alemanes hicieron retroceder á los franceses de sus posiciones de Lorena.

Afirma el despacho que los franceses han comenzado un movimiento envolvente sobre el ejército alemán cuyo plan cree el generalísimo M. Jofre será definitivo para hacer que los alemanes abandonen por completo la Lorena.

Petición del Gobierno francés á España

Paris.—Habiéndose enterado el Gobierno de que muchos alemanes no han podido salir de España y están reconcentrados en los Pirineos, siendo su conducta sospechosa, ha notificado al Gobierno español la necesidad de que interne dichos alemanes en territorio español.

Armamento alemán en poder de los franceses

Según comunica el Estado Mayor del Ejército del Este, los franceses han tomado desde las primeras escaramuzas á los alemanes 91 cañones, 19 camiones automóviles y cuatro banderas.

Los cañones estan espuestos en Belfort.

Los camiones han sido dedicados al servicio de las tropas francesas.

rra para ella sino para evitar que los países escandinavos sean presa de Rusia.

Ha terminado diciendo que la movilización en Alemania no está aun terminada.

Lo que dice el Emperador de Francia en Berlín.—Conducta que con el observaron los alemanes

Paris.—El Embajador de Francia en Alemania M. Jules Cambón, que ha llegado á Paris ha manifestado que después que le dieron los pasaportes, él y sus compañeros fueron tratados como presos.

Cuando el tren en que iban hacia alguna parada larga y querían pasear por el andén, les ponían una línea de centinelas a un metro y medio de la portezuela del vagón y solo podían pasear por dentro de este pasillo.

Nos prohibieron, ha dicho, que llevar las manos en los bolsillos.

Los equipajes los mandaron por un tren distinto.

Nos quitaron 3 600 marcos que según parece los devolviera el Gobierno alemán al Embajador de España en Berlín, que esta encargado de los intereses de Francia.

Lo que afirma un acompañante de M. Jules Cambón.—El espíritu alemán

Un acompañante de M. Jules Cambón ha declarado que Alemania y Austria se pusieron de acuerdo para enviar el ultimatum á Servia.

El elemento diplomático de Austria y Alemania no quería la guerra, pero los militares sí.

La noche que se envió el ultimatum hubo entusiasmo en Berlín, pero luego hubo gran depresión de espíritu.

El Gobierno alemán creía contar con la cooperación de Italia. Inteligencia naval entre Inglaterra é Italia

Roma.—Sigue circulando ru-

mores respecto á la inteligencia moral entre Inglaterra é Italia.

Se firma que el Presidente del Consejo señor Giolitti ha ido á Londres con el encargo de una misión secreta.

La opinión acoge con agrado dichos rumores.

Rumores de que el Archiduque de Austria está herido

Roma.—Se rumorea en Venecia que se encuentra herido el Archiduque Carlos, heredero de la corona de Austria.

La noticia no se ha confirmado.

La derrota de los franceses en Metz

Dicen de Ginebra que ha terminado la batalla de Metz.

Los franceses fueron derrotados teniendo que batirse en retirada durante algunas horas.

Las pérdidas han sido considerables.

Se añade que los alemanes han pasado la frontera francesa, llegando á la vista de Nancy.

Los franceses en la retirada abandonaron muchos cañones y muchos muertos y heridos.

Protesta de la contribución de guerra impuesta por Alemania á Bélgica

Londres.—La prensa inglesa protesta de la contribución de guerra que Alemania ha impuesto á Bruselas.

Dice que Inglaterra adelantará el dinero.

The Times dice que este precedente podrá costar caro al alemán antes de pocas semanas.

Fusilamientos

Aerschat.—Los alemanes han fusilado al Burgomastre y á buen número de habitantes.

Madrid 22 á las 24

Consul alemán de Casablanca muerto de un tiro

Se sabe que el consul alemán en Casablanca en el momento que montaba á caballo dando un paseo fué muerto de un tiro.

Se cree que el autor del disparo es un francés.

Importancia de la batalla de Metz

Telegrafian de Vigo que los alemanes aseguran que la batalla librada cerca de Metz es de importancia muy superior á la que se trabó en aquellas inmediaciones en 1870.

Noticias de Iema.—China ro ha contestado. El Parlamento inglés

Dicen de San Sebastian que el ministro de Estado Marqués de Lema ha dicho que China no ha contestado al ultimatum que le presentó el Japón.

El Parlamento inglés se abrirá el martes suspendiendo las sesiones el viernes. En estos días el Gobierno informará al Parlamento de las negociaciones seguidas en respectivos asuntos.

Noticias de Irlanda dicen que los rusos avanzan aproximándose á Silesia alemana.

Salida de agregados militares

Los agregados militares de España y demás países neutrales residentes en Berlín salieron ayer con dirección desconfiada.

Rumores de disturbios revolucionarios en Alemania

Se dice entre diplomáticos que se hallaban en Rusia, que han ocurrido disturbios revolucionarios parciales en el ejército y en algunas ciudades alemanas.

Un millón ochocientos mil alemanes en la línea de Bélgica

Los alemanes han concentrado en la línea de Bélgica un contingente enorme de fuerzas.

Se calcula que hay 800 mil hombres y que detrás hay una masa enorme que se calcula en un millón de hombres sobre el pueblo de Wesel situado en la frontera de Holanda.

Protesta por el empleo de balas explosivas

Paris.—El gobierno francés ha

dirigido á las potencias signatarias de los convenios de La Haya una enérgica protesta contra el empleo de las balas explosivas «Dum-Dum» por los alemanes.

Recuerda dicha nota que Alemania es una de las potencias signatarias de la declaración de La Haya condenando dichas balas para fusiles.

Ha comenzado el ataque á Namur—Durará varios días—La gran batalla

Roma—Los alemanes han llegado frente á Namur comenzando el ataque á los fuertes.

Se cree que los combates serán sangrientos y la lucha durará varios días, pues los fuertes de Namur son excelentes y están aprovisionados por mucho tiempo.

En breve tendrá lugar el contacto de los germanos con los ejércitos aliados, y probablemente la gran batalla se desarrollará en las inmediaciones de Namur.

Júbilo en Berlín—Los alemanes toman Alost

Noticias de origen alemán participan que ha producido en Alemania y especialmente en Berlín, enorme júbilo la noticia del avance de los alemanes en Bélgica.

Se sabe que los alemanes se han apoderado de Alost Welque ran.

Cañonera alemana desarmada

Petersburgo —Telegrafían de Bankus que la cañonera alemana «Waterland» no abandonó el puerto en el plazo de 24 horas siendo desarmada por las autoridades chinas.

El tráfico del Canal de Suez paralizado —Buques alemanes apresados

Milan—Un cablegrama de Port Said dice que la situación de aquel puerto es anormal y que el tráfico del Canal de Suez está paralizado.

En el puerto permanecen fondeados bastantes barcos de distintas nacionalidades.

Han sido apresados buen número de buques mercantes alemanes.

Madrid 23 á las 1

Combate entre alemanes y franceses—Alemanes derrotados—Ocupación de Gante por los alemanes

Paris—En las proximidades de Neuchateau se ha trabado un combate entre alemanes y franceses.

Estos resultaron victoriosos. Los alemanes quisieron avanzar por la línea de Rochefort con ánimo de internarse en la frontera francesa por la parte de Givet.

La artillería francesa lo impidió retirándose los alemanes con grandes pérdidas.

Los alemanes continuaron el avance hacia el Oeste de Bélgica ocupando Gante, imponiendo á dicha ciudad una contribución de guerra de cincuenta millones.

Madrid 23 á las 1

Detalles de la ocupación de Bruselas por los alemanes.—Fidiendo estos al vecindario una contribución de guerra de cincuenta millones de francos

Londres.—Despachos de Amberes dan cuenta en los siguientes términos de la ocupación de Bruselas por los alemanes.

Primero llegó la caballería alemana, la cual no pasó de los arrabales del Sur de la población.

Entonces el general que mandaba las tropas mandó un emisario al burgomaestre de la ciudad quien se presentó al general diciéndole que la ciudad no haría resistencia, y que no tenía guarnición.

El general le preguntó: —¿Y la guardia cívica? —Se ha ido á Amberes.

El general.—Pues si los vecinos no resisten nada tienen que temer de los alemanes.

Pasaron algunas horas y entonces comenzaron á llegar fuerzas alemanas en número considerable, instalándose el Estado Mayor en el Ayuntamiento.

Allí fué citado el burgomaestre de la ciudad, el cual fué recibido por el teniente general alemán, quien le dijo que la ciudad tenía que pagar una contribución de guerra.

—Pero sino se ha defendido—replicó el burgomaestre.

El general.—No importará. Pagará doscientos millones de francos.

vecindario suma de tanta importancia.

El general le replicó que no pedía la suma perentoriamente, sino que podía tomarse los días necesarios para reunirlos, añadiendo: Necesitamos ese dinero; la hostilidad de Bélgica nos ha costado muy cara, y necesitamos indemnizaciones.

Al conocer estos detalles, el vecindario quedó consternado. Quienes pueden huir para librarse de la contribución huyen hacia Amberes y á Gante.

Los serbios vencen á los austriacos en Lonitza

Telegrafían de Nich, residencia actual de la corte serbia, que el cuartel general de los serbios, anuncia haber conseguido una gran victoria sobre los austriacos, en Lonitza.

La batalla ha durado cuatro días, y en ella han tomado parte, entre los dos ejércitos, mas de 150,000 combatientes.

Los austriacos pasaron el Drina, siendo empujados rechazados por los serbios.

Ambos ejércitos tuvieron grandes pérdidas. Los vencedores cogieron un botín importante, haciendo varios millares de prisioneros.

Bonos del Tesoro Inglés

Londres.—Oficialmente se ha manifestado que Inglaterra ha hecho una emisión de bonos del Tesoro por valor de 15 millones de libras esterlinas.

Madrid 23 á las 16'30

Los fuertes de Namur.—Contribución de guerra.—Los alemanes en Ostende?

Comunican de Londres, vía de Bilbao, que los alemanes siguiendo el avance han ocupado Alost Gante.

Es posible que estén ya en Ostende los alemanes.

La artillería gruesa alemana ha empezado á batir los fuertes Namur, creyéndose no podran resistir largo tiempo.

Los alemanes han impuesto 50 millones de francos por contribución de guerra á Gante y á Lieja.

Esta contribución se refiere á la provincia de Lieja, no á la ciudad que pagara aparte diez millones de francos.

Los alemanes han cortado todas las comunicaciones entre Amberes y el resto de Bélgica.

Bombardeo de Cetigne.—El duque de los Abruzzos jefe superior de la escuadra italiana.—Intimación de Alemania á Grecia

De Roma comunican que en Cetigne sigue el bombardeo con ayuda de las escuadras inglesa y francesas.

Todas las montañas inmediatas están ocupadas por los montenegrinos que disparan sobre los fuertes.

Las escuadras aliadas han establecido la base de operaciones en Corfú.

Se dice que Alemania ha intimado á Grecia para que saiga de la neutralidad.

El avance serbio continua. Los serbios y montenegrinos atacan á Visegrad en Bosnia.

El duque de los Abruzzos ha sido nombrado comandante en jefe de la escuadra italiana.

Contraataque suspendido.—Nota oficial del Gobierno francés dando cuenta de las pérdidas sufridas en Lorena

Comunican de Paris que una nota oficiosa del ministerio de la Guerra dice que en Lorena los alemanes no han seguido el contraataque que iniciaron el día anterior, habiendo solo pequeños combates en la región Norte de Lumeville.

Las pérdidas francesas en los tres últimos días dice dicha nota son crecidas, tanto de muertos como de heridos, pero los alemanes han perdido al menos tanto como los franceses.

A media noche ha dado el ministerio nueva nota.

Eso es exagerado, pues si bien los alemanes han tenido éxito en Lorena no ha sido superior al logrado por los franceses en Alsacia.

Es verdad que dejamos en su poder bastante artillería, pero no inferior la tomamos de los alemanes en Alsacia.

La cifra total de nuestras bajas entre prisioneros, muertos y heridos no llega con mucho á 10,000.

Nuestras fuerzas al retirarse no pasaron de Meunthe, quedando en Nancy.

El retroceso debe considerarse como un episodio de la guerra.

Las tropas francesas en Lorena siguen animadas, deseando vengar á sus hermanos muertos en el campo de batalla.

Madrid 23 á las 20

Los rusos ocupan Lyck y vencen á los alemanes

Petersburgo.—Las tropas rusas han ocupado la ciudad alemana de Lyck.

Los rusos han obtenido una señalada victoria contra los alemanes en la frontera oriental de Alemania.

El combate fué sangriento y duró tres días, batiéndose en el mismo fuerzas considerables.

Los alemanes presentaron en la batalla tres cuerpos de ejército, quedando uno de ellos destrozado.

Hubo muchísimas bajas, figurando entre los muertos muchos austriacos y rusos.

Los alemanes avanzan sobre la frontera francesa

Paris.—Dos columnas de soldados alemanes que operan en Bélgica han emprendido el avance sobre la frontera francesa.

Los alemanes en Namur tienen muchas bajas y se batan en retirada

Londres.—Las noticias recibidas de la batalla librada en Namur y Charleroi dicen que hay numerosísimas bajas.

Los alemanes consiguieron un ligero avance en el centro de la línea de combate, pero fueron desalojados con grandes pérdidas.

El flanco izquierdo del ejército alemán se ha batido en retirada.

Los aliados vencen en Namur

Comunican de San Sebastián que allí llegan noticias de que en la batalla librada en Namur los aliados llevan hasta ahora la victoria, batiéndose los alemanes en retirada.

Los serbios atacan Serajevo

Roma.—Las fuerzas del ejército serbio están atacando Serajevo.

50,000 franceses se refugian en Suiza.—200 cañones abandonados.—La derrota es superior á la del año 1870

Comunican de Barcelona que allí se ha recogido un radiograma procedente de Italia diciendo que se sabe que cincuenta mil franceses se han refugiado en Suiza procedentes de Alsacia, que fueron desarmados en Gravelotte.

La victoria de los alemanes ha sido muy superior á la alcanzada en 1870.

Los franceses en su huida abandonaron en el campo de batalla más de doscientos cañones, de los que se apoderaron los alemanes.

Los franceses toman la ofensiva

Paris.—Las tropas francesas en la frontera del Norte han tomado la ofensiva, habiéndose registrado varios encuentros en Charleroi.

En Reval (Rusia) dos cruceros de la armada rusa han chocado con una mina submarina, yéndose ambos á pique.

No hay buques aliados en el Báltico

Berlin.—Los reconocimientos practicados por la flota alemana en el mar Báltico hasta la bahía de Finlandia, han demostrado que en dichas aguas no hay buques enemigos.

Los alemanes obtienen una gran victoria entre Metz y los Vosgos

Berlin.—Bajo el mando del príncipe Roberto, heredero del reino de Baviera, los alemanes han conseguido una victoria grandísima entre Metz y los Vosgos luchando contra fuertes destacamentos en Lorena.

Las avanzadas del enemigo fué rechazadas en toda la línea con bajas considerables; los alemanes cogieron muchos miles de prisioneros franceses y numerosos cañones.

Revolución en el Cáucaso

Constantinopla.—En la región del Cáucaso ha estallado la revolución contra los rusos.

Las tropas rusas han evacuado dicha región igualmente que todas las familias rusas.

Elogios al Gobernador de K'ao-Tchao

Viena.—Los últimos telegramas de K'ao T'chao (China) dicen que allí se elogia mucho el comportamiento del Gobernador de dicha posición ante el conflicto europeo.

El Egipto considerado como provincia inglesa

Alejandro.—Se confirma que desde la declaración de guerra todo el Egipto está tratado como provincia inglesa.

Toda la administración está bajo las autoridades militares inglesas, las que han publicado un decreto disponiendo que todo terreno egipcio quedaba á disposición de Inglaterra hasta la terminación de la guerra.

Servicio directo del extranjero via París-Barcelona

Barcelona 23 á las 23

Francia quiere ayudar á Bélgica

Paris.—Según una nota oficial del Gobierno francés dice que es obligación suya hacer todo lo posible en pro de Bélgica.

Añade que no considerará haber cumplido con su deber mientras haya en Bélgica un soldado alemán.

Auxiliando á Bélgica

Comunican de Amberes que los gobiernos aliados se pondrán de acuerdo para acudir en auxilio financiero de Bélgica.

Los rusos derrotan á los alemanes

Londres.—En Bilden wale, Prusia Oriental, los rusos han derrotado á los alemanes.

Estos han perdido una batería dejando muchos prisioneros.

Derrota de los austriacos

En Krasne, cerca de la frontera de Galitzia, los austriacos han sido derrotados, dejando unos mil doscientos prisioneros.

Victoria de los rusos

San Petersburgo.—Sigue el avance de los rusos que mantienen la ofensiva en la región de Gumbineay, donde han derrotado 14 regimientos de infantería, apoyados por la artillería gruesa.

Italia no moviliza sus tropas

El Gobierno de Italia ha desmentido la noticia circulada sobre la movilización de sus fuerzas.

Los alemanes sitúan Amberes

Los alemanes empiezan los preparativos para situar el campo atrinchado de Amberes.

Gran batalla entre Namur y Charleroi.—Tirotes entre patrullas

Amberes.—Circula con insistencia el rumor de una gran batalla entre Namur y Charleroi.

Es muy probable que dicho combate dure algunos días.

Algunas patrullas de caballería inglesa y alemana se han tiroteado cerca de Waterloo.

Adelantando dinero á Bélgica

Paris.—Los Gobiernos francés é inglés han acordado hacer un anticipo de 500 millones de francos á Bélgica.

Zeppelin derribados á tiros

Paris.—Corren rumores de que cerca de Bendeviller ha sido derribado á tiros un Zeppelin que procedía de Strasburgo.

Información directa de Alemania

Barcelona 23 á las 23

Manifestación de obreros italianos contra Francia

La prensa italiana publica car-

tas del diputado italiano Buonama que ha estado en Marsella y que dice que allí unos obreros italianos efectuaron manifestaciones contra Francia.

Hubo choques en la calle con la tropa resultantes muchos muertos y heridos.

Las autoridades de Marsella prohibieron á la prensa hablar de dichos sucesos bajo pena de suspender la publicación de los periódicos.

En Inglaterra protestan contra la guerra.

«The Times» de Londres ha publicado una protesta contra la guerra de Alemania firmada por los profesores de las Universidades de Oxford y Cambridge.

Circulan entre el pueblo millones de hojas contra la guerra.

La derrota de los franceses en Lorena

La derrota infligida por los alemanes á los franceses en Lorena ha sido de gran consideración.

Los alemanes cogieron algunos miles de prisioneros y cincuenta cañones.

El resto del ejército francés huyó á la desbandada.

BUXAREU

MANIFESTACIONES DE DATO

Madrid 23 á las 16'30

El Rey á la Granja.—Su regreso á Madrid.—Agitación en Marruecos.—La comisión de Cataluña.

EL SEÑOR DON JAIME PLANES Y BERNAT Falleció ayer 23 á la una de la madrugada á los 72 años de edad. Habiendo recibido los Santos Sacramentos y la Bendición Apostólica. E. P. D.

DOÑA CATALINA CARBONELL Y MIRALLS VIUDA DE COLL Ha fallecido á la edad de 89 años. Después de recibidos los Santos Sacramentos y la Bendición Apostólica. Q. D. S. G. H. K.

que el Gobierno italiano había adoptado nuevas medidas para garantizar la libertad del Conclave en la elección del nuevo Pontífice.

Los primeros funerales.—Responso Desfile de fieles

Roma.—En la Capilla de San Pedro se han celebrado los primeros funerales por el Papa.

Ha celebrado la misa el Patriarca de Constantinopla, asistiendo el Capítulo del Vaticano.

El Patriarca entonó el responso continuando el desfile de fieles

Trabajos para el sepelio

Roma.—Han comenzado los trabajos preliminares para el sepelio del Papa.

La escalera del altar de la Concepción que conduce al subterráneo ha sido cubierta por tablas y sobre ellas resbalará el féretro con solemnidad.

El acta de defunción.—Gracias á la Municipalidad

Roma.—Se ha procedido á redactar en la Alcaldía el acta de defunción del Papa.

El representante del Carmelano ha manifestado que éste le había encargado dar las gracias á la Municipalidad por las atenciones que había tenido con la Santa Sede.

Cardenal á Roma

El Cardenal Arzobispo de Santiago ha salido para Madrid con objeto de trasladarse á Roma.

Madrid 23 á las 1

Los Cardenales Almaraz y Guisasaola saldrán para Roma

Han llegado los Cardenales Almaraz y Guisasaola precedentes el primero de Loyola y el segundo de Avilés.

Ambos han visitado al Subsecretario del Ministerio de Estado para ponerse de acuerdo respecto á los pasaportes necesarios para ir á Roma pues desean salir en seguida porque el Consistorio se reunirá el 30. Probablemente el Cardenal Almaraz irá antes á Sevilla con objeto de presidir los funerales del Papa.

Salida de los Cardenales españoles

En los primeros días de la próxima semana saldrán para Roma, con objeto de tomar parte en la elección de Pontífice, todos los Cardenales españoles.

Barcelona 23 á las 23

La elección del nuevo Papa

Roma.—Algunos diarios dicen que el Conclave se reunirá en 31 del corriente mes y que la elección del nuevo Papa tendrá lugar el día 4 de Septiembre.

NOTICIAS DE BARCELONA

Barcelona 23 á las 23

Mitín contra el Gobierno.—Censuras á Lerroux

En la Casa del Pueblo se ha celebrado un mitín contra el Gobierno por no haber concedido la amnistía.

Don Emiliano Iglesias ha dirigido veladas censuras al jefe de los radicales señor Lerroux por apoyar la gestión de la Mancomunidad Catalana.

Salida del «Sister», llevando extranjeros.—Pequeño incidente

Ha salido de este puerto el vapor «Sister» llevando á bordo 260 alemanes, rusos y franceses que se dirigen á sus respectivos países.

Al estar el vapor fuera de puntas creyó ver á un crucero y volvió á entrar en el puerto pero despus volvió á salir con rumbo á Marsella.

Meting en Bellas Artes

En el Palacio (de Bellas Artes